

こいのぼいを近くで見よう

R6・4・17（水）佐藤菜摘

もうすぐこいのぼりの季節ですね。と、ということで、子ども達と一緒に、今年も元気に泳ぐこいのぼりたちを出してみることにしました。どんな反応を見せるでしょうか？



わー！見てみて！このお父さんこいのぼりの目！いろんな丸がいっぱい！あれ？ここにも丸い形があるよ。目ではないよね？うろこの模様もすご〜い！

なかなかこんなに近くで、こいのぼりを見る経験は、少ないかと思います。目の色やいくつもの丸い形が重なっていることに気づき、発見したことを友達同士で、知らせ合っていました。

一緒に数えてみない？



この形きれいだね。何個あるんだろう？

こいのぼりの体の中に入りたい・・・



こいのぼりの口の中をのぞき始める歌花ちゃん。僕たちはしっぽの方を覗いてみるね。もしかしたら、おーいって呼べば電話みたい聞こえるかもしれないよ！お〜い！と、秀太くん。子どもって面白いことを思いつきますね。



友達のやりとりをみて、真似をして、こいのぼりの中に入ってみようとする、姿も見られました。この後、こいのぼりの歌を歌ったり、こいのぼりのように、気持ち良さそうに泳いでみたりして楽しみました。